



Collègues,

Ces derniers jours, notre établissement a de nouveau été exposé dans les médias, notamment à travers une vidéo diffusée sur les réseaux sociaux par un détenu équipé d'un téléphone interdit. Cette situation porte atteinte à l'image de Châteaudun, mais surtout au travail quotidien des agents qui assurent, avec professionnalisme, la sécurité et la tenue de la détention.

Nous le répétons depuis longtemps : nos alertes sur la circulation des téléphones et les comportements provocateurs ne peuvent plus rester sans réponse.

- *Nous avons signalé,*
- *Nous avons insisté,*
- *Nous avons expliqué les risques.*

Malheureusement, ces problématiques n'ont pas toujours été suffisamment anticipées, laissant l'opinion publique découvrir des situations qui auraient dû être traitées bien en amont. Il est important de rappeler que les agents n'ont pas à assumer les manquements ou les lenteurs décisionnelles.

Nous faisons notre travail, et nous le faisons sérieusement. La détention ne peut reposer uniquement sur la vigilance des personnels pendant que des comportements inadaptés persistent sans réponse immédiate.

L'arrivée d'une nouvelle direction : un signal encourageant !

Nous saluons l'arrivée de la nouvelle direction, qui a déjà annoncé qu'elle allait reprendre ce dossier en main.

Le syndicat prend acte de cette volonté et souhaite que ce nouvel élan permette de rétablir pleinement l'autorité, la cohérence et la sécurité dans l'établissement. Dans ce cadre, nos demandes sont claires et constructives :

- *Des brouilleurs opérationnels, afin de réduire efficacement la circulation des téléphones,*
- *Une reprise en main rapide et visible de la détention,*
- *Des mesures fermes mais proportionnées, appliquées dans le respect du cadre réglementaire,*
- *Une réactivité accrue face aux comportements inacceptables,*
- *Un soutien tangible aux agents, afin que leur action soit reconnue et accompagnée,*
- *le transfert du détenu concerné pour apaiser la situation et permettre une gestion plus sereine.*

À Châteaudun, ce sont les agents qui assurent la stabilité de l'établissement jour après jour. Ils méritent d'être entendus, soutenus et accompagnés dans leur mission. Avec l'installation d'une nouvelle direction, nous espérons ouvrir une phase plus constructive, plus réactive et plus sereine pour tous.